

大人にとっては煩わしい雨の季節ですが、子供たちにとっては面白い自然現象です。傘をさすのが楽しい子、長靴を履くのが楽しい子、雨の中にも子供たちにとって楽しい要素や発見がたくさんあります。入園、進級して2ヶ月、園生活にも慣れてきたこの時期、友達とのふれあいが多くなるほど自己主張のぶつかり合いも多く、喧嘩やトラブルがおこります。喧嘩やトラブルを通して自我を認識し、トラブルの不愉快さを体験し、共に苦しみ、共に楽しむことの出来る本当の社会性を身に付けてほしいと思います。気温の変化が著しい季節になります。体調を崩すことのないよう十分に休養を取り、規則正しい生活を心掛けましょう。

園長の一言 愛情と感謝

子供に愛情を伝える事の重要性はご存じの通りかと思います。では、実際に愛情を伝えるにはどのようなことがあるのでしょうか？泣かせないように、怒らせないように、イヤな思いをしないように、などご機嫌を取ることでは愛情は伝わりにくいでしょう。愛情は温かい、やり取りから伝わるもので。食事や、お風呂、散歩、遊びや会話 etc...。これらをするときの接し方だと思います。ついで家事や仕事が忙しくて、子供と面と向かって対応することがおろそかになりがちな場合もあるでしょうが、日々の生活に流されず、時折愛情が伝わっているのか、子供の笑顔があるのか、素直さがあるのか、叱ってばかり、注意してばかりになっていないか、顧みてください。又「ありがとう」「ごめんね」の言葉は意図的に使ってあげてください。「〇〇のときはこう言え」と教えるより実際に使ってあげる方が身につくものです。人格を形成していく幼児期です。愛情や感謝を含め当たり前にできる感覚を日々の生活を通して培っていきましょう。



MAIL 園だより



6月

朝の玄関当番

1	土	感謝の日	
2	日		
3	月	振り替え休園	市川
4	火		木屋尾
5	水		加藤
6	木		藤田
7	金		
8	土	園内教員研修	
9	日		吉村
10	月		市川
11	火		木屋尾
12	水		
13	木	積み木参観オリオン、シリウス、スピカ	加藤
14	金	積み木参観ペガサス、ケフェウス、カシオペア	藤田
15	土	県民の日	
16	日		吉村
17	月		市川
18	火		木屋尾
19	水		
20	木	交通安全教室	加藤
21	金		藤田
22	土	千葉駅集中	
23	日	千葉駅集中	吉村
24	月		市川
25	火		木屋尾
26	水	リトミック参観 年少	
27	木	リトミック参観 年中	加藤
28	金	リトミック参観 年長	藤田
29	土		
30	日		

■自己評価

30年度梅乃園幼稚園の自己評価を行いました。幼稚園の掲示板に貼ってありますので御覧ください。

■リトミック参観

10:00～	11:15～
26日	ペガサス オリオン
27日	シリウス スピカ
9:50～	11:15～
28日	ケフェウス カシオペア

お子さんのクラス時間に合わせてホールにお越しください。身体を自由に安全にしかも美しく使いこなすためにリズミカルな動きが原動力となってきます。注意集中力を高める。身体反応能力を高める。ぼんやりしない、顔がいきいきしてくる。心と体の調和を図る。大きな声で歌い体を思い切り動かして精神的な充足感を味わう。これらの効果をねらいとしています。

■駐車場利用

雨の多い季節ですが歩き通園の方の雨天のみの駐車場利用は出来ません。課外の見学をするなど長時間駐車利用も出来ません。又、幼稚園前の駐車場は降園混雑を避けるため16時以降から利用してください。送迎をされるご家族にも周知して頂きますようお願い致します。

■来年度入園について

今年度は見学体験会を7月6日(土)に行う予定です。新年少募集人数確定のため、入園予定をされている弟妹は、6月中に必ずこの用紙を幼稚園へ提出して下さい。提出された方は願書をお取り置きしています。尚、小梅に入室されているお子さんは提出する必要はありません。

きりとりせん

令和2年度入園希望

提出6月21日まで

小梅火木

いずれかに○ 小梅水金 に希望します。

小梅週4.5

組 氏名

の弟妹

年少

保護者氏名

積み木参観のポイント

お遊戯室で行います。なるべく自分のお子さんの後ろにお座り下さい。参観中、我が子への口出し手出しは厳禁です。

課題ができずに困っている姿を見るとつい教えたくなるのが親心ですが、困ったときにはすぐ助けては、その子のためになりません。もし自分の詰める箱がなかつたら、ないことを自分で伝えなくてはなりません。我が子ができずにつまっている状態をほっておくと「先生はうちの子を見てくれない」という方がいますが、できないことをしっかりと伝えると言うことは大事ですし、もっと大事なことは、できなくてもがんばろうとする姿勢です。間違えてもいいからやりとげようとする気持ちです。この積み木の特徴は、知能を刺激していくと同時に気持ちを育てる教材なのです。保育終了後 2:00～7:00まで年少から小4までの積み木を使った算数教室があります。(なぜ算数なのか、それは言語力やイメージ力を使い、複雑なことを整理し簡単に理解する能力を養いたいからです。)受講していただきても(有料)見学していただきても(無料)かまいません。是非ご参加ください。(ビデオ撮影は禁止になっていますのでご協力お願いいたします。

日時 6月13日 場所 ホール

9:50～10:10星 年少の保護者は10:10からいらしてください

10:10～11:10講話 ください。

11:10～11:35ペガサス

11:35～12:00オリオン